

# Aksi Empati Bhabinkamtibmas Cilinaya Bantu Evakuasi Seorang Gelandangan Yang Sedang Sakit

Syafruddin Adi - [MATARAM.INDONESIASATU.CO.ID](http://MATARAM.INDONESIASATU.CO.ID)

May 17, 2022 - 06:25



Mataram NTB - Tugas bhabinkamtibmas memang sangat unik, bukan saja upaya pemeliharaan Kamtibmas tetapi juga bantuan kemanusiaan pun sering dilakukan oleh polisi, karenanya peran serta keberadaan bhabinkamtibmas di wilayah khususnya Polsek Sandubaya Polresta Mataram Polda NTB semakin dirasakan oleh masyarakat setempat.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Sandubaya Kopol M Nasrullah SIK dan Bhabinkamtibmas Kelurahan Cilinaya Bripka Ida Bagus Yoga beserta unsur pemerintahan Kelurahan Cilinaya, Kecamatan Cakranegara, Kota Mataram. Senin (16/05) malam,

Memang benar Bhabinkamtibmas Cilinaya membantu salah satu warga ditemukan di jalan AA. Gede Ngurah Lingkungan Yasekambang Kelurahan Cilinaya yang diketahui seorang gelandangan tanpa identitas dengan inisial LL, (60), Perempuan mengaku berasal dari Dusun Kapek, Desa Gunungsari, Kecamatan Gunungsari, Kabupaten Lombok Barat sedang merintih kesakitan, ucapnya.



" Setelah diperiksa ternyata kaki membusuk diduga sedang menderita diabetes dengan rasa empati Bripka Ida Bagus Yoga melaporkan kepada Unit Patroli Polsek Sandubaya dan Lurah Cilinaya bersama Kepala Lingkungan Yasekambang "

Kemudian Bripka Ida Bagus Yoga segera menghubungi puskesmas Karang Taliwang untuk menggunakan mobil ambulance sehingga bisa membawa yang bersangkutan ke RSUD Kota Mataram guna diberikan tindakan penanganan medis, tandas Kopol Nasrullah.

Kapolsek juga mengatakan, kegiatan kemanusiaan ini diharapkan menyadarkan kita untuk meningkatkan kepedulian sosial dan memberikan contoh bagi masyarakat lainnya agar tidak acuh dengan keadaan orang-orang di sekitar kita.

Tak sampai disitu, menurutnya, tujuan Bhabinkamtibmas melakukan kegiatan kemanusiaan tersebut juga merupakan salah satu cara dalam mengimplementasikan Pesan Moral Kapolri sebagai Polri Yang Presisi dalam menjalankan tugas kepolisian secara Ikhlas dan memberikan pengabdian terbaik bagi masyarakat," pungkasnya. (Adb)